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PREGAÇÃO DOMINGO, 17 DE NOVEMBRO DE 2024 
COMO TEMOS JESUS COMO AMIGO 

Vamos continuar com nosso tópico e ir para Gênesis 2:8. 

E o Senhor Deus plantou um jardim no Éden, ao oriente; e colocou ali o 
homem que havia formado. E do solo o Senhor Deus fez crescer toda 
árvore agradável à vista e boa para alimento; também a árvore da vida 
no meio do jardim, e a árvore do conhecimento do bem e do mal. (Gênesis 
2:8-9) 

E tinha um rio e era um que se dividia em 4 nascentes para regar o jardim. Deus colocou o homem 
lá porque Ele queria lhe ensinar o que Deus queria plantar dentro do homem. SE o homem tivesse 
aprendido a cultivar o solo do jardim, saberia cultivar o solo do seu coração. E ali a cobra teria 
encontrado uma cerca, uma espada, mas não foi isso que encontrou. 

E o Senhor Deus ordenou ao homem, dizendo: De toda árvore do jardim 
comerás; mas da árvore do conhecimento do bem e do mal não comerás; 
porque no dia em que dele comeres, certamente morrerás. (Gênesis 2:16-
17) 

No capítulo 1 versículo 29 o Senhor já havia dito outra coisa, muito importante. 

E disse Deus: Eis que vos tenho dado toda planta que dá semente, que 
está sobre toda a terra, e toda árvore em que há fruto e que dá semente; 
Eles serão para você comer. (Gênesis 1:29) 

Isso é o suficiente. O homem teve que comer toda aquela fruta, com semente, para compreender 
uma lição maravilhosa. A Palavra de Deus é fruto com semente e tem capacidade de crescer se 
tiver trabalhado a terra. Uma coisa que você ouve aqui ou em alguma das mensagens que 
enviamos pela mídia ou que chama sua atenção para a Palavra, é uma semente que pode dar 
muito fruto. Basta olhar para este tópico, já estamos no mercado há algum tempo e ainda há o 
suficiente. Deus queria que o homem se tornasse um jardim com frutos e sementes, para que 
pudesse ser aumentado ou multiplicado para todos os homens que viessem depois. Jesus Cristo 
nos salva e nos coloca em Seu jardim, no qual Ele plantou Sua Palavra e que é sustentado por 
Seu Nome e a intenção de Deus é que comamos generosamente daquela Palavra que tem 
semente e é semente e tem a capacidade de se tornar árvores maduras que dão muitos frutos. 
Hoje, através de Jesus Cristo estamos num jardim e há frutos abundantes pela graça de Deus, 
então comamos tudo o que pudermos. O fruto só criará raízes, germinará e crescerá se 
trabalharmos a terra do nosso coração. Quando estivermos na eternidade, isso continuará a 
funcionar. O que irá curar todas as outras nações da sua mortalidade? Diz que vão tirar folhas da 
árvore da vida, bem entendemos que Jesus é a árvore da vida, mas também é aquilo que está 
crescendo dentro de nós a partir da semente da Palavra. O Senhor continuará a nos usar para 
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que outros finalmente confessem que Jesus é o Senhor e confirmem o que Ele fará nos séculos 
vindouros com as criações que Ele fará. Então vamos nos apressar para comer e deixar que 
outros comam de nós. Quando nos fizerem uma pergunta, vamos dar-lhes a resposta e sim, nós 
a temos. 

Eu sou a videira, vocês são os ramos; Quem permanece em mim, e eu nele, 
dá muito fruto; porque longe de mim você não pode fazer nada. Quem 
não permanece em mim será lançado fora como um ramo e murchará; e 
eles os recolhem e os lançam no fogo, e queimam. Se você permanecer 
em mim e minhas palavras permanecerem em você, peça o que quiser e 
isso será feito para você. Nisto é glorificado meu Pai: que vocês dêem 
muito fruto, e meus discípulos também. Assim como o Pai me amou, eu 
também amei vocês; permaneça no meu amor. Se você guardar meus 
mandamentos, permanecerá em meu amor; assim como guardei os 
mandamentos de meu Pai e permaneço em seu amor. Eu lhes falei essas 
coisas para que a minha alegria esteja em vocês e a sua alegria se cumpra. 
Este é o meu mandamento: que vos ameis uns aos outros, como eu vos 
amei. Ninguém tem maior amor do que este, de dar alguém a sua vida 
pelos seus amigos. Vocês são meus amigos, se fizerem o que eu ordeno. 
Não chamarei mais vocês de servos, porque o servo não sabe o que seu 
senhor faz; Mas eu os chamei de amigos, porque tudo o que ouvi de meu 
Pai eu lhes dei a conhecer. Você não me escolheu, mas eu te escolhi e te 
designei para que você vá e dê fruto, e o seu fruto permaneça; para que 
tudo o que pedirdes ao Pai em meu nome, ele vo-lo conceda. Isto eu vos 
ordeno: que vos ameis uns aos outros. (João 15:5-17) 

Que palavras se destacam aqui? Muitos frutos, certamente, permanecem, mandamentos, 
amigos. Quantos querem saber o que fazer para ter Jesus como amigo? Bom, aqui está o começo, 
permaneça na Sua Palavra, dê muito fruto e seja uma trombeta tubular. Se derem muitos frutos, 
o jardim terá lírios, acrescentados aos frutos. E o Senhor disse que Ele se alimenta entre os lírios. 
Bem, vamos continuar com a nossa história. Voltemos a Gênesis 3, e este é o capítulo que explica 
como o homem caiu no estado em que se encontra hoje. A serpente antecipou-se a Deus porque 
percebeu que o Homem não tinha feito a obra que deveria fazer e encheu o seu coração de 
espinhos, que é o fruto errado, contendas, ciúmes, rixas, fornicações, etc... Então, Quando o 
coração se tornou espinhos, bem, a terra lá fora é um reflexo da condição do homem lá dentro. 
O livro de Romanos 8 diz que toda a criação foi submetida à vaidade e não por si mesma. 

E ao homem disse: Porque obedeceste à voz de tua mulher, e comeste da 
árvore que te ordenei, dizendo: Não comerás dela; maldita será a terra 
por tua causa; Com dor você comerá dela todos os dias da sua vida. 
Produzirá para você espinhos e abrolhos, e você comerá as plantas do 
campo. Com o suor do teu rosto comerás o pão até voltares à terra, 
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porque dela foste tirado; porque você é pó e ao pó retornará. (Gênesis 
3:17-19) 

O coração estava cheio de espinhos e abrolhos, e toda a terra estava cheia de espinhos e 
abrolhos. Então, precisamos nos livrar desses espinhos e é por isso que Jesus veio aos nossos 
corações. Os espinhos não apenas ocupam espaço, mas também roubam energia. Você já brigou 
com alguém e percebeu quanta energia isso tirou de você? Às vezes temos atitudes nas quais 
escolhemos nos plantar e sabemos que estamos melhor, mas por algum motivo insistimos em 
permanecer nessa situação. 

E alguns caíram entre espinhos; e os espinhos cresceram e a sufocaram. 
Mas alguns caíram em terra boa e deram frutos, alguns cem vezes mais, 
alguns sessenta vezes e alguns trinta vezes mais. Quem tem ouvidos para 
ouvir, ouça. (Mateus 13:7-9) 

Os espinhos sufocam a Palavra e é por isso que devemos limpar o nosso campo de espinhos. 

Porque assim diz o Senhor a cada homem de Judá e de Jerusalém: Aram 
para vocês o campo e não semeem entre espinhos. (Jeremias 4:3) 

Quando Israel começou com aquela estranha mistura, os espinhos sufocaram a Palavra que Deus 
havia plantado em seus corações e queria que dessem muito fruto. E sabemos como eles 
terminaram. Se não fizermos algo com os espinhos, eles vão nos tirar da corrida, do jogo, e isso 
não é jogo. 

Pois é impossível que aqueles que uma vez foram iluminados e provaram 
o dom celestial, e foram feitos participantes do Espírito Santo, e também 
provaram a boa palavra de Deus e os poderes do século vindouro, e 
caíram, sejam renovados novamente. ao arrependimento, crucificando 
novamente para si o Filho de Deus e expondo-o ao opróbrio. Pois a terra 
que bebe a chuva que muitas vezes cai sobre ela e produz erva benéfica 
para aqueles para quem é cultivada recebe bênção de Deus; mas aquele 
que produz espinhos e abrolhos é reprovado, está perto de ser 
amaldiçoado e o seu fim será ser queimado. Mas quanto a você, amado, 
estamos convencidos de coisas melhores e de que elas pertencem à 
salvação, embora falemos assim. Porque Deus não é injusto em esquecer 
o seu trabalho e o trabalho de amor que você demonstrou para com o seu 
nome, tendo servido aos santos e ainda servindo-os. Mas desejamos que 
cada um de vocês mostre a mesma diligência até o fim, para plena certeza 
de esperança, para que não se tornem preguiçosos, mas imitadores 
daqueles que pela fé e pela paciência herdam as promessas. ( Hebreus 
6:4-12) 
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Essas pessoas nunca cultivaram seus campos e semearam entre espinhos. A Palavra cresceu um 
pouco e os espinhos também e isso sufocaram a Palavra. Aqui falamos sobre cristãos, caso você 
não tenha notado. A diferença entre eles é que alguns estão trabalhando em suas terras e outros 
não. Deus faz a parte dele, mas nós temos que fazer a nossa. Deus está tentando transformar 
nossa terra em um jardim, mas devemos remover os espinhos. E embora este mundo ainda não 
tenha se convertido em Éden, não importa, se tivermos isso dentro, tudo será um Éden e 
estaremos muito tranquilos. Então estamos com isso. Agora, não esquecemos a palavra amigos. 
Então vamos para Cântico dos Cânticos. Em Jesus não há espinhos, Ele é o lírio do vale, a rosa de 
Sharon . Portanto, Jesus não pode ter comunhão com os espinhos. 

O meu amado é meu e eu dele; Ele se alimenta entre lírios. (Cântico dos 
Cânticos 2:16) 

Você já sabe que alguns versículos antes, o Senhor disse como um lírio entre os espinhos, assim 
é meu amigo entre as donzelas. Ela trabalhou seu coração, buscando a Deus em oração e 
encontrando os espinhos, as atitudes que ela tinha que se entregar e ela sabia que Ele não 
poderia ter comunhão com aquela atitude e ela deu isso a ela. Dessa forma ele cultivou o campo, 
a terra. O Senhor diz que Ele alimenta entre lírios. Alimentar significa alimentar, associar-se, ser 
amigo, ser companheiro, ser um amigo especial, governar, ensinar. Esta palavra feed é a palavra 
hebraica Raha que é a raiz da palavra amigo. O que o Senhor está dizendo aqui é que Ele não 
pode se associar com os espinhos que temos dentro de nós e pode se associar com o nosso novo 
homem, que Ele mesmo criou, mas com o resto de nós Ele não pode ter comunhão porque tem 
uma natureza contrária à Sua. próprio, mas Ele quer ter comunhão com todo o nosso ser e é por 
isso que vem ao coração para cultivar o jardim e tirar os espinhos e semear as sementes da Sua 
Palavra em nossos corações. Ele já havia feito o suficiente desse trabalho em seus discípulos que 
em João 15, ele não os chamou mais de servos, mas de amigos, porque eles guardaram a Palavra 
e limparam o campo de espinhos o suficiente e ele viu que Sua Palavra dava frutos e isso é por 
que eles eram seus amigos. Esse relacionamento de amizade com Jesus Cristo é tão importante 
porque uma vez que ela saiu da sala de oração em Cântico dos Cânticos 1, para cultivar a terra e 
arrancar os espinhos, o primeiro grau de relacionamento que Ele menciona ter com ela é o de 
amigo. É porque eles têm essa comunhão, porque são amigos, que os levou ao casamento e essa 
relação não desaparece depois de ser esposa, ele continua a chamá-la de amiga porque tem 
comunhão com ela e ela se tornou um jardim que dá muito fruta e é cheio de lírios porque soube 
trabalhar o coração desde o início. Deixa eu te contar um segredo, minha esposa e eu 
comemoramos hoje 34 anos de casamento. E aprendemos uma coisa: a melhor coisa que poderia 
ter acontecido conosco é que eu me casei com minha melhor amiga e ela se casou com sua 
melhor amiga. E isso estabelece as melhores bases. E somos maridos, mas ainda somos amigos. 
E estudando e devemos aprender tudo, começa-se a descobrir que o nível de relacionamento 
que mais sustenta um casamento é o dos amigos. Um amigo não ofende, um amigo é mais 
próximo que um irmão, ama o amigo em todos os momentos. Um amigo se comunica, não 
esconde nada, é sincero. É um relacionamento limpo, cheio de alegria e alegria. Eles não estão 
me perguntando, mas minha esposa e eu nunca brigamos. Qual é a necessidade de chegar lá? 
Só que não nos respeitamos e não pensamos no bem-estar do outro ou que os espinhos foram 
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retirados do coração. Bem, eu já disse isso e é a verdade. Mas não importa, não nos usamos 
como modelo de ninguém, mas quero te dizer que é possível. Você tem que fazer o trabalho, 
cultivando o solo do seu coração. Não posso colocar o arado no campo do coração da minha 
esposa, mas posso e devo deixar o arado da Palavra penetrar no meu coração e ser arado e os 
espinhos removidos do meio do coração. 

Comparei você à égua das carruagens do Faraó, meu amigo. (Cântico dos 
Cânticos 1:9) 

Pois bem, Ele se alimenta entre os lírios e não entre os espinhos porque não é compatível com 
os espinhos. Em Cântico dos Cânticos 1:9, Ele começa a chamá-la de amiga. E há benefícios em 
ter Jesus como amigo e a única coisa que ela fez foi tirar os espinhos de dentro dela e 
consequentemente os lírios começaram a brotar. E então Ele percebeu que ali poderia ter 
comunhão. E o relacionamento mais forte que nos levará ao fim do caminho com Jesus é o meu 
amigo. E eu tenho material, mas os próprios cantores cristãos, alguns, levantaram a voz e dizem 
que não pode ser que a música cristã tenha seguido este caminho. Os jovens não eram um 
projeto e eu já ouvia música cristã. E naquela época sabia-se que era música cristã. E hoje você 
tem que parar um pouco para ver o que eles vão falar para ver se tem diferença. E tem um autor 
que diz, como é, e usa algumas analogias e diz, música cristã em muitos meios de comunicação 
e hoje algo me surpreendeu que aparece uma música explícita que diz Jesus, mas houve um 
tempo em que o que era cantado não dizia Jesus . E esse autor disse, olha, desde quando os 
artigos Ele e Você e Seu são mais importantes do que dizer Jesus, a música ficou meio aguada, 
meio gelatinosa, e diz, como se Deus fosse minha namorada. E sim, tem letra que diz, parece que 
Deus é minha namorada. E isso tem levado muitos a pensar que o que vai sustentar o seu 
relacionamento com Jesus é um momento intenso com Ele. E o marido e a mulher têm 
momentos intensos, mas não é com isso que vivem 24 horas por dia. Vivemos uma amizade 
verdadeira e o nível de relacionamento com Jesus que nos sustentará até o fim é o de amigo. 
Encontros intensos, sejamos sinceros, não acontecem 365 dias por ano, acontecem de vez em 
quando. E muitas pessoas tiveram uma experiência com Deus, como os jovens do acampamento, 
e uma semana depois já estamos no fundo esperando o próximo acampamento. E há momentos 
em que não vamos sentir o Senhor quando mais precisamos Dele, mas Ele está construindo essa 
relação de amizade conosco. Amizade é o que vivenciamos 24 horas por dia com Jesus e quanto 
mais arrancarmos os espinhos e nos livrarmos disso, mais os lírios brotarão e Ele poderá ter 
comunhão com esses lírios. Então veja o que vai acontecer. 

Comparei você à égua das carruagens do Faraó, meu amigo. (Cântico dos 
Cânticos 1:9) 

E é a primeira vez que ele a chama de amiga e tem comunhão com ela. Essa comunhão o formou 
para compará-la a um corcel treinado, criado e treinado para enfrentar batalhas. O que significa, 
em outras palavras, é ver o quão forte ela é e pronta para a batalha e isso produziu essa 
proximidade, não que ela tenha com Jesus, mas Jesus com ela. Uma coisa é nos aproximarmos 
de Jesus, outra é Jesus se aproximar de nós e se houver lírios, Ele vai se aproximar de nós e isso 
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vai nos transformar em corcéis preparados para a guerra. Em Jó é descrito o cavalo, a fé de Cristo 
em nós e ele diz, ele não tem medo do som da batalha, quando ouve aquele som ele diz eha , 
eha. Não é porque Jesus é meu amigo, é porque sou amigo de Jesus. Estou cultivando o solo do 
meu coração, tirando os espinhos e isso é tudo que devo fazer para que os lírios brotem e isso 
aconteça. 

Eis que você é lindo, meu amigo; Eis que você é linda; Seus olhos são como 
pombas. (Cântico dos Cânticos 1:15) 

Esses olhos estão cheios de amor, ternura, lealdade, fidelidade. Ela não precisa agir ou fingir, isso 
é o resultado de tirar os espinhos do coração. Vamos afastar essas atitudes contrárias a Cristo e 
automaticamente nossos corações e olhos serão como pombas e esse amor e lealdade por Jesus 
Cristo amadurecerão. Os olhos de pomba nos fazem vê-Lo em qualquer situação. Ela não 
precisou tentar transformar os olhos dele em olhos cheios de lealdade ou fidelidade, apenas 
tirou os espinhos do coração. E no final só é isso que o Senhor nos pede, Ele faz o resto E não 
estamos sozinhos, Jesus o agricultor veio aos nossos corações. 

Como o lírio entre os espinhos, assim é o meu amigo entre as donzelas. 
(Cântico dos Cânticos 2:2) 

Apenas lidar com os espinhos faz com que o Senhor a perceba de forma diferente dos demais. E 
com quanta alegria e gratidão o Senhor vê isso, porque Ele quer ter comunhão conosco e morreu 
para ter comunhão conosco. Esse é o seu desejo e desejo, ter comunhão conosco. Somos nós 
que precisamos nos aproximar Dele, mas aqui é Ele quem se aproxima de nós e só nos resta tirar 
os espinhos. É como um relacionamento conjugal, se tivermos brigas e vamos para a sala 
pensando que não gostamos da forma como ele nos respondeu, bom, vamos pensar no que 
fizemos de errado e pedir perdão e que o Senhor nos mudará , então a outra pessoa vai querer 
se aproximar de nós e não vai mais espinhosar da mesma forma. Pois bem, o amado apenas tira 
os espinhos do meio e Ele a vê em uma categoria diferente das outras filhas ou donzelas. Ele vê 
as outras filhas como espinhos porque não trabalharam com o coração. E quando semeamos 
entre espinhos, os anos passam e as nossas reações permanecem as mesmas e os comentários 
os mesmos, e abafam toda a Palavra que poderia ter dado muito fruto, mas os espinhos 
prevalecem. 

Meu amado é como um corço ou um cervo. Eis que ele está atrás do nosso 
muro, Olhando pelas janelas, Espiando pelas grades. Meu amado falou e 
me disse: Levante-se, ó meu amigo, minha bela, e venha. Pois eis que o 
inverno passou, passou, a chuva passou; As flores foram mostradas na 
terra, Chegou a hora do canto, E em nosso país se ouviu a voz da rola. A 
figueira deu os seus figos, e as vinhas florescentes exalaram o seu 
perfume; Levante-se, ó meu amigo, minha bela, e venha. Minha pomba, 
que está nos buracos da rocha, nas profundezas escondidas dos lugares 
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íngremes, Mostra-me o teu rosto, faz-me ouvir a tua voz; Porque sua voz 
é doce e sua aparência é linda. (Cântico dos Cânticos 2:9-14) 

Ela ganhou um convite para subir mais alto em seu relacionamento com Ele. As donzelas não são 
convidadas a subir mais alto porque ainda não chegaram lá, têm que começar tirando os 
espinhos do coração. Mas ele a convida a ir cada vez mais alto em seu relacionamento com Ele. 
Ela nada mais fez do que trabalhar o campo do coração e remover os espinhos do coração. No 
capítulo 4 eles se casam. 

Eis que você é lindo, meu amigo; eis que você é linda; Seus olhos entre 
suas madeixas como uma pomba; Seus cabelos são como um rebanho de 
cabras que se deitam nas encostas de Gileade. (Cântico dos Cânticos 4:1) 

Ele descreve nela a beleza de Cristo e no versículo 8 já a chama de esposa. O que ela fez em seu 
coração atraiu o amado e Ele teve amizade com ela. Mas agora o que brota do coração dela é 
tão lindo que Ele diz, aqui estou eu com ela e eles se casaram no capítulo 4. Não é ela quem O 
procura, é Ele quem se sente atraído por ela e busca. ela e diz: Tivemos tanta camaradagem que 
quero casar com isso. E eles se casaram. 

Vim para o meu jardim, ó irmã, minha esposa; Recolhi a minha mirra e os 
meus aromas; Comi o meu favo e o meu mel, bebi o meu vinho e o meu 
leite. Comam, amigos; beba abundantemente, ó amado. Eu dormi, mas 
meu coração estava acordado. É a voz da minha amada que chama: Abra-
me , minha irmã, minha amiga, minha pomba, minha perfeita, Porque 
minha cabeça está cheia de orvalho, Meus cabelos estão cheios das gotas 
da noite. Despi-me das minhas roupas; Como devo me vestir? lavei meus 
pés; Como devo sujá-los? O meu amado pôs a mão pela janela, e o meu 
coração comoveu-se dentro de mim. Levantei-me para abri-lo ao meu 
amado, E minhas mãos gotejaram mirra, E meus dedos mirra, que 
escorria Pelo cabo da fechadura. Abri para meu amado; Mas o meu 
amado se foi, já havia passado; E depois que ele falou, minha alma saiu. 
Procurei-o e não o encontrei; Liguei para ele e ele não me respondeu. Os 
guardas que patrulham a cidade me encontraram; Eles me bateram, me 
machucaram; Os guardas nas muralhas tiraram-me a capa. (Cântico dos 
Cânticos 5:1-7) 

Ela agora mereceu que o Senhor viesse com novo orvalho e novas gotas de sua Palavra. Em 
Deuteronômio diz que sua doutrina se destilará como gotas. Então ela venceu e não é ela quem 
está buscando entender coisas novas, é o Senhor que vem com coisas novas e diz a ela, olha o 
que você tem, novas gotas de ensino. Tudo isso é efeito de ter começado a jardinagem por 
dentro. 
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Você é lindo, meu amigo, como Tirsa; Desejável, como Jerusalém; 
Impondo como exércitos em ordem. (Cântico dos Cânticos 6:4) 

Tirzah significa um lugar desejável ou favorável. O que se diz aqui é que agora a Nova Jerusalém 
já foi formada dentro dela e está se impondo como exércitos em ordem. Em hebraico diz que é 
imponente como exércitos com bandeiras ou estandartes, assustador. E o inimigo pode vir como 
um rio, mas o Espírito de Deus levantará um estandarte. O inimigo pode vir querendo atacar, 
mas o que encontrará serão agitando bandeiras, um exército que não teme nada. Ela no singular 
é chamada de exército com bandeiras. Só ela pode derrotar um exército inteiro. Gideão com 300 
homens derrotou 120.000 midianitas. Portanto, pelo menos é possível colocar 10.000 em fuga. 
Só ela é um exército com bandeiras. Isto é produzido quando se começa a trabalhar com 
determinação no coração. Ele vem até nós e vem com todas essas bênçãos e nós as colhemos. 
Então vamos voltar para Cântico dos Cânticos 4:7. 

Você é todo lindo, meu amigo, e não há nenhuma mancha em você. 
(Cântico dos Cânticos 4:7) 

Você acha que isso pode acontecer conosco? Se soubermos colocar nossas faltas e faltas debaixo 
do Sangue, Deus não verá a mancha e se estivermos trabalhando com o coração, tudo que 
mancha irá embora. Então a mancha é muito importante e não estamos falando de Dom Quixote. 
Há momentos na Bíblia em que Deus chama certas pessoas de mácula. Bem, são coisas contrárias 
a Deus. E há muitas coisas que têm a ver com manchas, mas vejamos alguns exemplos. 

Portanto, amados, enquanto vocês esperam por essas coisas, sejam 
diligentes para serem considerados por ele inculpáveis e irrepreensíveis, 
em paz. (2 Pedro 3:14) 

Como o amado procurou ser considerado inocente? Removendo os espinhos do meio. Os lírios 
atraíram Jesus e Ele apenas olhou para os lírios. E ela cometeu alguns erros depois, mas o Senhor 
já a via em termos gerais e as respostas ao Senhor foram o que deveriam ser. E talvez haja quem 
diga: bem, cheguei até aqui porque não posso deixar de ter manchas, mas lembro-lhes que não 
somos mais os mesmos desde que o Senhor entrou em nossos corações. E vejamos isso em Judas: 

E àquele que é capaz de impedir que você caia e de apresentá-lo 
impecável diante da presença de sua glória com grande alegria, ao único 
Deus sábio, nosso Salvador, seja glória e majestade, domínio e poder, 
agora e para sempre. Amém. (Judas 1:24-25) 

E vejamos Efésios 1:4. 

assim como nos escolheu nele antes da fundação do mundo, para que 
fôssemos santos e irrepreensíveis diante dele (Efésios 1:4). 
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Essa é a vontade do Senhor, foi para isso que Ele veio aos nossos corações. Ajude-nos a cultivar 
o jardim, encha-nos de lírios e no processo as manchas desaparecem. Você vê que lindo? Bem, 
vamos ver uma última coisa por hoje. 

Então olhei, e eis que o Cordeiro estava em pé no monte Sião, e com ele 
cento e quarenta e quatro mil, que tinham o seu nome e o nome de seu 
Pai escritos nas suas testas. E ouvi uma voz do céu, como a voz de muitas 
águas, e como a voz de um grande trovão; e a voz que ouvi era como a 
dos harpistas tocando as suas harpas. E cantavam um novo cântico diante 
do trono, e diante dos quatro seres viventes, e diante dos anciãos; e 
ninguém poderia aprender o cântico, exceto aqueles cento e quarenta e 
quatro mil que foram resgatados dentre os da terra. Estes são os que não 
se contaminaram com mulheres, pois são virgens. Estes são aqueles que 
seguem o Cordeiro onde quer que ele vá. Estes foram resgatados dentre 
os homens como primícias para Deus e para o Cordeiro; e nenhuma 
mentira foi achada em suas bocas, pois são irrepreensíveis diante do 
trono de Deus. (Apocalipse 14:1-5) 

O Senhor vai conseguir pessoas sem mancha. Obrigado Jesus. Tudo começa indo para a sala de 
oração, para os aposentos do rei como ela em Cântico de Salomão 1. Pedindo perdão pelas 
nossas atitudes e ações e que o Senhor limpe nossos corações e que Ele coloque em Seu arado 
e os lírios comecem a brotar e somos chamados por Ele. E então Ele vem nos dar mais gotas de 
conhecimento. Ninguém que põe a mão no arado e olha para trás está apto para o reino dos 
céus. O que diz é não se canse, não desista, não pare até o último dia da sua vida. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 

 


